

Aus den Bezirken

STEGLITZ-ZEHLENDORF

Rumpelbasar bleibt vorerst an der Goerzallee

LICHTERFELDE – Das Sozialkaufhaus Rumpelbasar darf vorerst zwei weitere Jahre im Gewerbegebiet an der Goerzallee bleiben. Das hat der neue Eigentümer des Gebäudes Am Stichkanal 2-4 zugesichert. Ursprünglich sollte das Sozialkaufhaus den Standort zum Jahresende verlassen. Doch der Verein konnte keine neuen Räume im Bezirk finden. Im Rumpelbasar können dienstags, 9.30 Uhr bis 11.30 Uhr und mittwochs, 17 bis 19 Uhr, Hausrat, Kleidung und Möbel als Spenden abgegeben oder gegen ein Obolus erworben werden. **kl**



Marion Herzog (l.) und Sylvia Wiesner vom Rumpelbasar dürfen bleiben R. KLAR